

Büsum, 17. Dezember 2019

Die Mitfahrbank kommt!

Auf Grund einer Initiative des grünen Ortsverbandes Büsum-Wesselburen hat der Gemeinderat der Gemeinde Büsumer Deichhausen am 16.12.19 die Einführung der Mitfahrbank beschlossen.

Nach intensiver Vorarbeit mit privaten Unterstützer*innen des Projektes, die geeignete Flächen für die Mitfahrbänke zur Verfügung gestellt haben, sowie mit Herrn Bürgermeister Rolfs und Herrn Bürgermeister Lütje von den beteiligten Gemeinden Büsumer Deichhausen und Büsum wurde den Gemeinden ein ausgearbeitetes Konzept für die Mitfahrbank vorgelegt, welches jetzt umgesetzt werden soll.

Dieses sieht die Errichtung von drei Mitfahrbänken vor, die am Ortsausgang Büsumer Deichhausen, am Einkaufszentrum Edeka/Aldi und im Bereich ZOB Büsum aufgestellt werden sollen.

Zusätzlich zum Winterbus dienen die Mitfahrbänke einer besseren Anbindung von Büsumer Deichhausen an das Einkaufszentrum und den Bahnhof in Büsum und sollen auch über die Testphase des Winterbusses hinaus bestehen bleiben.

Eine spätere Ausweitung der Mitfahrbänke auf weitere umliegende Gemeinden ist bei erfolgreicher Annahme durch die Einwohner*innen möglich.

Das Projekt Mitfahrbank lebt von der gegenseitigen Unterstützung von Bürger*in zu Bürger*n. Auf der Mitfahrbank Platz nehmen, mit anhaltenden Autofahrern sprechen und – wenn alles passt – einsteigen.

Wie nett ist das denn!
Miteinander – Füreinander

Eine Initiative von Bündnis 90/Die Grünen